
Conclusione della seduta del Comitato scolastico tenutasi il giorno 22 maggio 2018 alle 

ore 17:30 presso la OŠ-SE „Giuseppina Martinuzzi“ Pula- Pola  

Presenti: Suzana Svitich, Daria Deghenghi, Laura Lonzar, Sinajda Perković 

Matošević, Kristina Afrić Rakitovac, Sandra Brakus Brženda 

 

Assenti: Patrizia Bosich 

Alla riunione sono presenti sei membri del Comitato scolastico, quorum necessario per portare 

decisioni valide. 

 

La presidente del Comitato scolastico apre la riunione salutando i presenti e cede la parola alla 

direttrice che propone l` ordine del giorno: 

1. Bando di concorso- scelta dei candidati per la copertura di vari posti di lavoro  

       2.  Esposizione al Radon 

       3.  Varie 

 

Il nuovo ordine del giorno è stato approvato all'unanimità. 

Ad 1. Bando di concorso- scelta dei candidati per la copertura di vari posti di lavoro 

La direttrice della scuola spiega ai membri del Comitato scolastico che il giorno 2 maggio e 

stato bandito il concorso per i seguenti posti di lavoro: 

1) 1 insegnante di matematica (m/f) per 31 ore settimanali, tempo indeterminato - 

scuola centrale 

2) 1 insegnante di geografia (m/f) per 30 ore settimanali, tempo indeterminato - scuola 

centrale 

3) 1 insegnante di chimica (m/f) per 20 ore settimanali, tempo indeterminato - scuola 

centrale 

4) 1 insegnante di cultura tecnica (m/f) per 13 ore settimanali, tempo indeterminato - 

scuola centrale 

5) 1 insegnante di natura e biologia (m/f) per 28 ore settimanali, tempo indeterminato - 

scuola centrale 

6) 1 insegnante di lingua croata (m/f) per 34 ore settimanali, tempo determinato - fino al 

rientro della titolare dal permesso malattia e permesso parto-scuola centrale 

7) 1 insegnante di lingua croata (m/f) per 7 ore settimanali, tempo determinato - fino al 

rientro della titolare dal permesso parto - SP di Gallesano  

     

Per matematica è pervenuta una domanda da parte dell` attuale insegnante Marko Trento 

perciò la direttrice propine di continuare la collaborazione con quest` ultimo per un periodo 

non superiore ai cinque mesi. 

Per il posto di lavoro di insegnante di geografia sono arrivate due domande, da parte della 

signora Erika Preden ed il collega Bojan Nikolovski. Entrambi non hanno il titolo di studio 

idoneo perciò la direttrice propone di assumere Bojan Nikolovski per un periodo non 

superiore ai cinque mesi. 



Per chimica è pervenuta la domanda dell`attuale insegnante Diriana Delcaro Hrelja. La 

direttrice propone di continuare il rapporto di lavoro con la collega per un periodo non superiore 

ai cinque mesi.  

Per quanto riguarda il posto di lavoro di insegnante di cultura tecnica sono arrivate due 

domande, da parte dell`insegnante Diriana Delcaro Hrelja e da parte del signor Milan 

Dobrilović. Siccome il signor Dobrilović ha la laurea in politecnica è stato invitato al colloquio 

orale e alla prova scritta. Durante la prova orale ha dimostrato una scarsa padronanza della 

lingua italiana. Il suo testo scritto è ricco di errori a livello della struttura e della sintassi, inoltre 

i termini tecnici che ha usato non sono appropriati. La direttrice perciò propone di continuare 

la collaborazione con Diriana Delcaro Hrelja per un periodo non superiore ai cinque mesi.  

I membri del Comitato accettano la proposta. 

Per il posto di lavoro di insegnante di natura e biologia sono pervenute tre domande da parte di 

Ugo Ušić, Iva Kučinar e Moira Pinzan Rossi.  

Il signor Ugo Ušić che ha il titolo di studio idoneo e varie esperienze lavorative; è stato invitato 

al colloquio orale ed ha dimostrato una buona conoscenza della lingua.  La direttrice propone 

perciò di istaurare il rapporto di lavoro con il signor Ugo Ušić. La presidente del Comitato 

scolastico Suzana Svitich non accetta la proposta della direttrice in quanto reputa che il 

cambiamento dell`insegnate alla fine dell`anno d`insegnamento non sia appropriato. Per tale 

motivo la presidente propone di annullare il bando di concorso. I membri del Comitato 

scolastico accettano tale proposta. 

Per il posto di lavoro di due insegnanti di lingua croata presso la scuola centrale e la scuola 

periferica di Gallesano sono pervenute otto domande, tutti i candidati hanno il titolo di studio 

idoneo. La direttrice propone di continuare la collaborazione con le insegnanti attuali Renata 

Škabić e Eni Cum. I membri del comitato accettano.  

Ad 2. Esposizione al Radon 

 

La direttrice informa i membri riguardo alla disposizione al radon. Spiega che nel corso del 

2015 è stata effettuata la misurazione. Il 3 maggio la scuola è stata informata del risultato 

della misurazione tramite il quotidiano “Glas istre” . Il fondatore ha chiesto un`ulteriore 

spiegazione al signor Vanja Radolić, inoltre ha formato una commissione di lavoro. Venerdì, 

25 maggio 2018 il signor Radulić avrà l`incontro con la Città e la Regione, con i direttori 

delle scuole ma anche con il Consiglio genitori e il Comitato scolastico della scuola 

“Giuseppina Martinuzzi”. La signora Rakitovac reputa che sarebbe opportuno ripetere la 

misurazione.  

Ad 3. Varie 

La direttrice spiega che il giorno 15 maggio 2018 è stato firmato il nuovo Contratto collettivo 

che dà la possibilità al direttore di assumere fino ai 60 giorni.  

Inoltre legge 2 domande di Moira Pinzan Rossi che chiede il permesso per tre giorni liberi dal 

28-30 maggio 2018 e dall`insegnante Paola Gattoni Ukota che chiede il permesso per giorni 

liberi dal 2-6 lugio 2018. 

Il membri del Comitato scolastico danno il loro benestare.  



La seduta viene conclusa alle ore 18:00. 

 

La verbalista                                                                      Il Presidente del Comitato scolastico 

____________________                                                     ____________________________ 

SARA FILIPLIĆ                                                                                               SUZANA SVITICH 

(sostituta della segretaria Elis Slivar) 
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